
  

      

GRUPPO  NOI A SINISTRA PER LA PUGLIA

     Via Capruzzi n°212 – BARI

                                                                                                Al Presidente del
                                                                                                Consiglio Regionale
                                                                                                Dott. Onofrio Introna

S E D E 

                                                                                               All’Assessore Regionale
             all’Agricoltura

Dott. Fabrizio Nardoni
         B A R I 

           Al Presidente della Giunta      
            Regionale

              On. Nichi Vendola
            Lungomare Nazario Sauro n°33

70121 B A R I 
 

OGGETTO: Regolamento per la disciplina della pesca e dell’acquacoltura nelle acque 
della Laguna di Varano -  Interrogazione urgente 

 Il sottoscritto Consigliere Regionale Giuseppe Lonigro, 

Venuto a conoscenza:

 che l’Assessorato all’Agricoltura ha predisposto una bozza di regolamento per la
disciplina della pesca e dell’acquacoltura nelle acque della Laguna di Varano, a
modifica dell’attuale, approvato nel 2009;

Considerato:

 che  le  modifiche  apportate  nel  nuovo  regolamento  risultano  profonde  e
sostanziali  e potrebbero quindi creare contenziosi e conflittualità tra i comuni
lagunari;

 che la materia da regolamentare è alquanto complessa e necessita pertanto di
approfondimenti, per evitare  incomprensioni e problemi ai tanti operatori della
pesca e dell’acquacoltura;

 che  detto  regolamento  dovrà  essere  necessariamente  esaminato  dalla
commissione  consiliare  competente,  anche  procedendo  alle  audizioni  degli
addetti ai lavori e delle Amministrazioni comunali interessate; 

 che gli organi regionali operano in regime di prorogatio e non possono quindi
deliberare che su argomenti urgenti ed indifferibili;



 che per i motivi sopra descritti risulta senz’altro opportuno se non indispensabile
che  la  discussione  del  nuovo  regolamento  venga  affrontata  dalla  nuova
Assemblea legislativa, che verrà eletta il 31 maggio 2015;

INTERROGA

L’assessore all’Agricoltura:

 chiedendogli se non  sia il caso di soprassedere all’adozione del regolamento per
i motivi su esposti;

 se non sia inoltre opportuno intervenire presso gli uffici preposti, affinché venga 
messa in atto una moratoria delle concessioni (rinviando il rilascio di nuove 
concessioni), al fine di scongiurare il pericolo di monopolio di alcuni operatori a
danno di tanti altri che operano nel settore.

Bari,lì 24/04/2015 Il Consigliere Regionale
                (Giuseppe Lonigro)


